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Herr Grote spricht das Thema Jugendweihe an und erkundigt sich nach dem neuen 
Sachstand. 

Der Bürgermeister berichtet über den bisherigen Werdegang zu dieser Thematik. 
Auf Grund von Urlaub des Vereins ist eine abschließende Klärung noch nicht erfolgt. 
Der Bürgermeister hat um Rückruf gebeten. 

Herr Baetke regt eine Verschiebung des Stadtfestes in den August an. 

Der Bürgermeister teilt mit, dass dies bereits in der AG Stadtfest thematisiert 
wurde. Zuerst ist jedoch die Problematik mit der Terminüberschneidung zu klären. 

Herr Krohn spricht sich dafür aus, den Termin so zu belassen. 

Auch Herr Bibow spricht den Artikel der Ostsee Zeitung über die Kirche an. Er 
möchte wissen, wer entscheidet, was in der Kirche stattfindet und kritisiert das Han-
deln der Pastorin. 

Hierauf antwortet der Bürgermeister, dass die Festlegungen durch den Landkreis 
bzw. den Verordnungsgeber vorgegeben werden. Die neue Verordnung ist abzuwar-
ten. 

Herr Krohn fügt ergänzend hinzu, dass der Kirchgemeinderat und auch die Landes-
kirche hier Entscheidungen treffen. 
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